



Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados) Entrevista con David Mejía



“A la 1:30 he convocado a sesión de Mesa Directiva donde voy a presentar mi renuncia y a la vez la licencia a la diputación, quiero dedicarme de tiempo completo al Frente Amplio por México y lo quiero hacer por las próximas 42 semanas, en consecuencia voy a poderlo hacer hoy a partir de las 2:30 de la tarde. “Hubo un acuerdo muy claro con Morena y su coalición para que siguiera una encargada de despacho, una vicepresidenta que es Nohemí Luna, panista, una mujer preparada, valiente, que tiene mucha experiencia en las cuestiones parlamentarias, entonces en mejores manos no podría quedar la Cámara de Diputados. Y por otra parte, esto me permite ya tomar todo el tiempo que sea necesario para seguir en este proceso y después para seguir trabajando para fortalecer el Frente Amplio por México”.